



Conseil économique et social

Distr. générale
23 janvier 2024
Français
Original : anglais

Session de 2024

27 juillet 2023-24 juillet 2024

Point 4 de l'ordre du jour

**Élections, présentations de candidatures,
confirmations et nominations**

Nomination d'un membre au Comité d'experts de l'administration publique

Note du Secrétaire général

1. Le 24 novembre 2021, le Secrétaire général a été informé de la démission de Marta Acosta Zúñiga (Costa Rica), qui avait été nommée au Comité d'experts de l'administration publique en application de la décision 2021/201 F du Conseil économique et social en date du 22 juillet 2021. Le mandat de M^{me} Acosta Zúñiga serait arrivé à expiration le 31 juillet 2025.

2. Le Secrétaire général a proposé au Conseil de nommer Patricia Arriagada Villouta (Chili) au siège devenu vacant, pour le reste du mandat de M^{me} Acosta Zúñiga. On trouvera en annexe à la présente note des informations biographiques sur M^{me} Arriagada Villouta.



Annexe

Informations biographiques sur une candidate aux fins de nomination au Comité d'experts de l'administration publique*

Patricia Arriagada Villouta (Chili)

Patricia Arriagada Villouta, avocate chilienne diplômée de l'Université du Chili, possède une grande expérience du droit public et administratif, de l'audit, des enquêtes spéciales et de la gestion des technologies de l'information. Elle est aussi spécialisée dans les questions de lutte contre la corruption. Elle a acquis son expérience en occupant différents postes au Bureau du Contrôleur général de la République du Chili et dans des organisations internationales. Au Bureau du Contrôleur général, elle a notamment exercé les fonctions de Cheffe de la Division des municipalités (2002-2006), de Cheffe de la Division des audits administratifs (2006-2011) et de Contrôleuse générale adjointe (2011-2016). Elle a également occupé le poste de Contrôleuse générale par intérim en 2015.

De 2013 à 2016, M^{me} Arriagada Villouta a été Directrice exécutive de l'Organisation des institutions supérieures de contrôle des finances publiques d'Amérique latine et des Caraïbes, branche régionale de l'INTOSAI chargée notamment d'analyser les questions de droit public intéressant la région.

M^{me} Arriagada Villouta a participé en qualité d'experte à des évaluations menées en Équateur, à la Dominique et au Venezuela (République bolivarienne du) sur le respect par ces pays de la Convention interaméricaine contre la corruption et de la Convention des Nations Unies contre la corruption. De 2013 à 2019, elle a siégé au Comité consultatif indépendant pour les questions d'audit, dont elle a assuré la vice-présidence en 2015 et la présidence en 2019. En 2015, elle a été élue membre du Conseil des gouverneurs de l'Académie internationale de lutte contre la corruption, où elle continue de siéger à titre gracieux. Elle a présidé le Conseil des gouverneurs de mai 2022 à mai 2023.

M^{me} Arriagada Villouta préside actuellement un comité d'arbitrage chargé de régler les litiges et les différends entre les concessionnaires d'infrastructures et le Ministère chilien des travaux publics. Depuis novembre 2023, elle est également Vice-Présidente de la Commission chargée de la détermination de la rémunération des hauts dirigeants du Chili, poste pour lequel sa candidature a été proposée par le Président de la République et approuvée par le Sénat de la République du Chili. En décembre 2022, elle a reçu le Distinguished Alumni Award décerné par l'Association des anciens élèves de Nido de Aguilas.

* La version originale des informations biographiques n'a pas été revue par les services d'édition.